

けやきよ・・・

発行者 校長 西内英理

君たちを忘れない・・・・。 **32CR**



君たちとの思い出

32CR担任 新田健斗

1学期の始業式に「32CRであることに誇りを持てるクラスになろう!」 という話をしたのを覚えていますか? 今、君たちは自分のクラスに誇りを持 てているかな? きっと君たちは様々な困難を乗り越え、自分のクラスに誇り を持っていることでしょう。そして、そんな君たちが私の誇りです。大好きで す。2年間、本当にありがとう。

◆ 32CRの皆さんからのメッセージ ◆

笠間 智也:2年生の体育祭の大縄で、 他のクラスと違う跳び方で練習して1 位を取ったことが最高の思い出。

勝山 心喜:中学校3年間を振り返って、一言で表すと「あっという間だったな」と思いました。

國井 準介: 2年生! 受験はもう始まっています。入試がやってくるのはあっという間です。だから、頑張れ!



首藤 瑛太:「『明日やろう』は『バカ野郎』。」やろうと思ったら、もったいぶらずにやらないと損するよ。 千代 悠河:一生に一度しかない中学校生活に悔いを残すことないように、精一杯楽しんでください。 富岡 遼雅:3年生になったら部活も終わり、受験に向けて全力疾走になるので、今の生活を十分に楽しんでください。 永嶋 晴斗:3年間はあっという間でした。だからこそ、後悔しないように生活してください。

新妻 大輝:1年生は遊ぶ。2年生は勉強と部活動の両立を目指して頑張ってください。

西村 領馬: 3年生になると勉強量が格段に増えます。大変ですが、自分が高校に受かるために頑張ってください。

長谷川翔大: 3年間で、3年生の時はとても時間がないので、悔いがないようにしてね!!

矢内 士温:中学校3年間を振り返って、3年生は忙しいことばかりですが、自分のためと思って頑張ってください。
山本 竜司:中学校生活で学んだことはとても大切な事ばっかりだったので、しっかりと覚えていたい。
吉田翔太郎:1年生はしっかり勉強!! 2年生は両立を目指して、悔いのない生活をしてください。
渡邊 快:3年生である期間は、秒に感じます。充実しすぎて。だから流れに乗りましょう。置いて行かれます。

梅津 楓夏:3年生は1・2年生の時とは違って、時間の経つのがとても早いです。今のうちに楽しんでください。 川田萌々華:1・2年生の時からしっかり勉強しておかないと、受験勉強が大変なので、しっかり勉強してください。

草野 那瑠:音楽会は3年生になると永野美佐子賞を狙って本気の戦いになるので、一番の思い出に残るはず!

斉藤 雅:3年生は中学校3年間の中でもあっという間の1年でした。夏休みなど有意義に過ごしてください。

佐藤 真穂:私は、調子に乗って遊びすぎて大変だったので、そんな後悔をしないよう、今のうちに勉強しよう!!

佐藤 美緒:私はたくさん後悔していることがあります。後悔が出ないように学校生活を楽しんでください。

下妻 麗奈:行事や部活、勉強など何事にも全力で取り組み、3年間を充実したものにしてください。

津田 妃花:私は勉強と部活を中途半端にしてしまいました。後悔のないよう何事にも全力で頑張ってください。

根本 瑞江:3年生とは学校全体の手本となり、後輩から頼られる存在なので、良い最高学年となってください。

本間 優利:3年生は勉強中心で、部活をやりたいと思うことがあるので、悔いのない部活を送った方がいいです。 松本 凜:苦手は早めに克服することが大切です。私は苦手な歴史をずっとそのままにしてしまいました。

室井 香凛:3年間は本当にあっという間だから、今のうちから勉強を頑張ってください。

山野邉 葵:振り返ってみると、あっという間に3年間は過ぎていきました。今を精一杯楽しんでください。

吉田 彩波:私は3年間美術部で活動していました。自分たちで新しい活動を考えたりして通意義に過ごせました。

西山 千佳:3年間で1番思い出に残った のは音楽会です。理由は、中学校最後 の音楽会で金賞を取ったからです。

